

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS: Dirección 1750 Redcón. y Admón. 2025 Imprenta: 2299

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES: San Agustín 7 Apartado n.º 11

AÑO LIX.—Número 18.403 Depósito Legal SG. 7-1958

Jueves 1 de Octubre de 1959

Precio del ejemplar: 1,20 pesetas

XXIII ANIVERSARIO DE LA EXALTACION DEL CAUDILLO A LA JEFATURA DEL ESTADO

La política económica, en el pensamiento del Caudillo

«La vida moderna de las naciones no permite ya el aislamiento. Necesitan comerciar con el exterior e intercambiar los productos. Por eso cualquier acuerdo o variación que afecte a sus mercados ordinarios repercute en el desarrollo de su vida económica y hay que tenerlo presente.» Nuestro mercado principal es el europeo, y por ello todo acontecimiento en este área nos afecta directamente. Estas palabras del Caudillo en sus declaraciones al diario madrileño «Pueblo», el 30 de abril del año en curso, pueden ser un explicativo de las nuevas normas de política económica dictadas últimamente, sin que, por el contrario, esta nueva orientación económica signifique otra cosa que un proceso dinámico, progresivo y de perfección del sistema seguido hasta la fecha, y no una contradicción con el mismo.

Era justo pensar que la expansión industrial tenía que crearnos forzosamente pequeñas crisis de crecimiento, que requieren medidas de ajuste, si, pero medidas que no alteran—son también palabras de Franco—la marcha progresiva de la nación. El futuro se presenta óptimo, y nuestra situación no admite comparación alguna con la de los años que la precedieron.

Que estas nuevas medidas económicas no impliquen contradicción o variación alguna en el sistema seguido hasta la fecha lo prueban igualmente aquellas otras palabras que hace más de diez años pronunciara también el Jefe del Estado en una entrevista para el «Daily Telegraph»: Nuestra necesidad económica más inmediata es el restablecimiento de nuestro equilibrio que, mejorando nuestra producción y balanza de pagos, nos permita una libertad de comercio mucho más amplia, imposible sin aquel equilibrio, pues dado el aumento progresivo de nuestra población y del nivel de vida de la nación, las necesidades imprescindibles absorben hoy todos los márgenes de nuestro intercambio.

Todo esto era, pues, asunto previsto y meta a la que se tendía, como a un fruto o consecuencia feliz de nuestra mejor situación económica, por el hecho mismo de que ningún pueblo de la tierra puede vivir normalmente de su sola economía. Pero ello requería esfuerzos y ardua tarea, porque «el progreso económico no es una empresa fácil—había dicho el Caudillo en 1947—. Implica el recorrimiento de un camino largo y continuo, tanto más fácil de alcanzar cuanto mayor es la colaboración de los factores que integran la producción, representados por el capital y por el trabajo.» Era, en efecto, necesaria esa colaboración entre los distintos elementos que contribuyen al proceso económico, si queríamos un día desembarcar en este progreso que, afortunadamente, viene notándose hoy cada vez más patente y manifiesto.

En este camino largo y difícil, en esta ardua tarea de colaboración había que situar como principal problema a resolver, el que se presentaba con caracteres de mayor gravedad y más acuciantes: la situación permanente y contraria de nuestra balanza de pagos. Este era el primer problema que el mismo Franco recordaba en mayo de 1958, al inaugurar la sexta etapa legislativa. «No nos basta la recuperación de una situación ante-

(Continúa en la página 4)

Con tal motivo, Su Excelencia ha concedido diversas condecoraciones a distintas personalidades



La Orden de Africa a los ministros de Obras Públicas y del Ejército

Con motivo de la festividad del Día del Caudillo han sido concedidas las siguientes condecoraciones a los señores que se indican:

ORDEN DE AFRICA

Con la categoría de gran oficial, a don Jorge Vigón Suerodiaz y a don Antonio Barroso Sánchez-Guerra.

Comendador con placa

Reverendo padre don Esteban Ibáñez, don Carlos Lord O'Lawlor, don Sebastián Llopert Aulet, don Guillermo Rodríguez González y don Luis Báguena Corella. Comendador, a don Esteban González Isaac, don Rafael Ubiña Ruiz, don Francisco Godino Vázquez, don Juan Saucedo Correa y don Augusto Panvella. Caballero Oficial, a don Eduardo Sánchez López, don Jesús Azcárate Balza, don Luis González Ortega y don Fernando Moreno Pardo. Medalla de Plata, a don Alfonso Santana Fortuny, don Juan Guijarro Orellana y don Jesús Eguoro Esaguong.

ORDEN IMPERIAL DEL YUGO Y LAS FLECHAS

Gran Cruz

A don Laureano López Rodó. Encomienda sencilla, a don Manuel Alagarrada Millán.

ORDEN DEL MERITO AGRICOLA

Encomiendas de número

Ilustrísimo señor don Joaquín Ximénez de Embún y González Arnau, ilustrísimo señor don José Guinert Guillot, ilustrísimo señor don José González-Sama García.

(Continúa en la página 4)

Veintitrés años ofrecen ya perspectivas históricas para juzgar una fecunda obra de Gobierno

▲ Al gran estratega que supo ganar nuestra guerra se une el talento político que supo librarnos de la mundial

▲ Tardío pero valioso reconocimiento mundial al servicio prestado por Franco a la civilización cristiana

El sólo tuvo fuerzas bastantes para bregar cada día con el problema grande y el problema pequeño

Hoy se cumplen veintitrés años de la exaltación de Franco a la Jefatura del Estado y del Gobierno español. Bastaría esa sola cifra para calibrar la importancia histórica de este 1 de octubre de 1959 y la grandeza de una figura sin par en nuestra historia y en la vida contemporánea del mundo entero.

Porque esos veintitrés años, plétóricos de acontecimientos en todos los órdenes, y densamente vividos por los españoles al mando de Franco, representan un trayecto a la vez largo e intenso, un camino recorrido y una perspectiva no exenta de problemas, pero prometedora y llena de sanas esperanzas.

Veintitrés años son más que suficientes para poder juzgar con perspectiva histórica. Repasar lo que Franco ha hecho por España es tanto como repasar enteramente la historia nuestra y la historia del mundo en casi cinco lustros. Anotemos en primer lugar que ninguno de los jefes de Estado que actualmente ocu-

pan el poder lo eran cuando Franco empezó a ejercerlo y que ninguno como él ha desempeñado al mismo tiempo, la jefatura del Estado y la del Gobierno. En este último cargo, sólo Oliveira Salazar—entrañable amigo de Franco y de España—llevaba ya las riendas de un país fraterno, pero manteniendo en la jefatura del Estado portugueses figuras señeras, que respaldaban su obra de gobierno con su prestigio castrense.

EL PROBLEMA GRANDE Y EL PROBLEMA PEQUEÑO

Sólo Franco tuvo fuerzas bastantes, en todo el ámbito mundial para ocupar la primera magistratura del país y bregar cada día con el problema grande y con el problema pequeño—incluyendo en ellos hasta el detalle que preocupa al padre de familia—en el mando de lo que se dio en llamar otros tiempos «poder ejecutivo». Denotan esos veintitrés años de gobierno, ante todo, una voluntad firmísima, una naturaleza vigorosa y sana, una entrega absoluta en el servicio a su país. Si ese trabajo intenso fue posible, no es deñable considerar las virtudes personales que adornan al Jefe del Estado, hombre sin vicio alguno, que no fuma, que no bebe, que es enemigo de una excesiva vida de sociedad, que gusta sólo del ejercicio de los más sanos deportes y dedica sus escasos ratos de ocio al entrañable mundo de la familia.

GANO UNA GUERRA Y NOS LIBRO DE OTRA

Pero es forzoso detallar cosas sabidas por los no desmemoriados pero que hasta éstos mismos, en algunos momentos, llevados de impulsos momentáneos de los que luego se arrepienten pronto—cuando consideran lo minúsculo de su impulso y lo tremen-

do de una realidad total—desconocen en sus juicios apresurados.

Para los desmemoriados que juzgan sin recordar y para los no amnésicos que, en instantes de problemas minúsculos, se lanzan apresuradamente por la vertiente de juicios injustos, conviene traer aquí, en este

Un toro que se fue al cine

Neustadt (Alemania), 30.—Un toro escapado del matadero entró en un cinematógrafo. Las personas que estaban en cola para coger entradas salieron corriendo, pero una anciana fue corneada y ha tenido que ser hospitalizada.

El propietario del cine consiguió encerrar al toro en el «hall» hasta que llegó la policía, que lo mató a tiros.

(Continúa en la página 4)

SE EXIGIRAN RESPONSABILIDADES EN EL ASUNTO DEL CANCER

Nota de la Dirección General de Sanidad

Madrid, 1.—En relación con las informaciones aparecidas en la prensa sobre una pretendida medicación nueva para el tratamiento del Cáncer, la Dirección General de Sanidad se siente moralmente obligada a hacer público, en aras de la seriedad científica y del prestigio de la profesión médica, que ha ordenado incoar el oportuno expediente, ya iniciado en el Colegio de Médicos de Sevilla, con la correspondiente exigencia de las responsabilidades a que hubiere lugar, advirtiéndose que tal medicación ni ha sido registrada en la Dirección General de Sanidad ni solicitada la inscripción, no apoyándose la medicación citada en información científica que aporte las pruebas necesarias para juzgar de su eficacia.

EN 5.ª PAGINA

- Si España recupera el oro llevado a Rusia, contaría con una reserva de quinientos millones de dólares.
- Es nuestro y lógicamente ha de volver al patrimonio de la nación española.
- Dentro de unos meses se habrá logrado la estabilización de la economía.

Discurso del ministro de Hacienda, señor Navarro Rubio, en la reunión del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento, en Washington.

SIGNIFICADO INMUTABLE DEL 1.º DE OCTUBRE

Por Francisco Casares

Acaso, entre las virtudes que caracterizan al pueblo español, falte—o falle, al menos—una muy principal: la de recordar. Y no sólo para tener en la mente lo que ha ido formando el acervo histórico, sino para deducir lección y consecuencias. Pasan los años, cada uno acomoda su vivir al ambiente y clima en que se desarrolla y quiebra el ejercicio de mirar hacia atrás. Por ello, es conveniente que las fechas que hacen evocar efemérides y acontecimientos, tengan el valor y la significación de conectarnos espiritualmente con aquello que fue decisivo, fundamental, y cuya vigencia no puede desaparecer con el transcurso del tiempo.

Una de las fechas más relevantes, desde 1936, desde la iniciación de la Cruzada, es el 1 de octubre. El Alzamiento había adquirido el carácter de una guerra formal, con la singular matización de que a la disputa nacional habíase incorporado una ambientación exótica: la del comunismo, que ponía en marcha, con sus armas y sus hombres, el designio de sovietizar España, porque su expansión hasta los confines ibéricos hubiese representado avance de mucha importancia—quizás, consecución clave—para los propósitos de dominio de occidente. Sobre nuestras tierras, escenario de la gran lucha, trazararon los planes de Moscú. El Generalísimo, que había asumido la misión trascendental de dirigir la acción contra los que

nos llevaban, de modo irremisible, fatal, a la anarquía, antesala de la sumisión, atados de pies y manos, a la dominación marxista, conducía a los ejércitos nacionales a la victoria que había de culminar en el definitivo aplastamiento de las huestes rojas. Pero no bastaba con la unidad ferrosa de los combatientes y la asistencia moral de los demás españoles, en el espectáculo más grandioso que la historia ha registrado, de entusiasmo y de cohesión. Era necesario simultanear el ejercicio de los combates y las estrategias, con el más arduo empeño de edificar un Estado nuevo. Y esa fue la razón esencial de la designación de Franco. El invitado jefe militar pasaba a ser, al mismo tiempo, jefe civil, del Estado, de la nación, de todos los españoles. Este sentido tuvo la exaltación

Jaén, 30.—Las tormentas que casi continuamente se suceden en distintos lugares de la provincia de Jaén están produciendo daños en diversas plantaciones, especialmente las de olivar. Noticias recibidas del término de Ibro indican que una tormenta acompañada de pedrisco causó daños en 40.000 olivos y en otros cultivos como algodón, uvas, maíz y tabaco.

(Continúa en la página 4)

Marlon Brando será Fidel Castro -a petición de éste- en una película

Sobre la biografía del dirigente cubano

Hollywood, 30.—Más de un millón de dólares es el presupuesto inicial de la película que sobre la vida de Fidel Castro va a ser realizada para el productor Jerry Wald, y que abarcará la biografía del cubano desde sus 25 años de edad hasta los recientes días de su triunfo sobre Batista.

Alemania occidental importará más vino español

Colonia, 30.—Alemania Occidental importará más vino español, según han declarado portavoces de la comisión comercial española durante una recepción dada con motivo de la exposición de alimentación que se celebra en esta ciudad.

Kruschef conversa en Pekin con los dirigentes chinos

Tokio, 30.—Los altos dirigentes de la China comunista y la Unión Soviética han iniciado conferencias casi inmediatamente después de la llegada de Kruschef a la capital china, según anuncia Radio Pekín.

Guía médica Odontólogos y Clínicas

- DOCTOR R. S. TEMINO De la Obra «18 de Julio» Nariz, Garganta y Oído Consulta diaria de 2 a 3 y de 6 a 7 Colón, 5. Teléfono 26-09

Aquí todos los DEPORTES El Barcelona ganó al Inter, de Milán, por 4-2

Milán (Italia).—El Club de Fútbol Barcelona se ha clasificado para la semifinal de la Copa de Ferias al vencer al conjunto italiano Inter, por cuatro goles a dos, en encuentro jugado anoche en esta ciudad.

El primer tiempo finalizó con la victoria española por un tanto a cero. Más de 30.000 espectadores han presenciado el encuentro.

El primer gol español se produjo a los nueve minutos, al cabecear Martínez un pase medido de Kubala.

A los 49 minutos de juego, Firmani consigue el empate, a pase de Meregghetti. Un minuto más tarde Kubala remata imparablemente un pase de Czibor.

El récord anterior era de 34 m. 32 s. 8-10, y lo tenía el checoslovaco Josef Delezal, desde 1955.—Alfil.

ximo a esta localidad, después de atravesar a nado el canal de la Mancha, en un tiempo de 16 horas y 20 minutos, Arati Saha es una estudiante de Calcuta, y al realizar esta proeza se ha proclamado la nadadora más joven que cruza el canal este año.—Alfil.

ATLETISMO Nuevo récord mundial de marcha sobre cinco millas Londres, 30.—El campeón británico de marcha atlética, Kenneth Mathwson, ha establecido esta tarde un nuevo récord mundial para las cinco millas (8.047 metros) al emplear un tiempo de 34 m. 26 s. 4-10 en el recorrido.

Es falso que Eisenhower y Kruschef hayan acordado que Polonia y Checoslovaquia participen en la Conferencia cumbre

Washington, 30.—El secretario de Prensa de la Casa Blanca, James C. Hagerty, ha calificado de «absolutamente falsos» los informes en el sentido de que el Presidente Eisenhower y el jefe del Gobierno soviético, Nikita Kruschef, acordaron que Polonia y Checoslovaquia participen, eventualmente, en la reunión de alto nivel.

33 MUERTOS en accidente de aviación EN TEJAS

Buffalo (Tejas), 30.—El departamento de Seguridad de Tejas informa que un avión de la compañía «Braniff Airways», a bordo del cual viajaban 33 personas, se ha estrellado contra el suelo en una granja próxima a Buffalo. El accidente ocurrió a primera hora de la madrugada.

NO HAY SUPERVIVIENTES

Waco (Tejas, EE. UU.), 30.—No ha habido supervivientes en el accidente ocurrido a un avión de la compañía «Braniff Airways», según los datos de que se dispone hasta ahora.

DESCUBRIMIENTO de mercurio en una finca de Málaga

Málaga, 30.—En una finca denominada «El Capitán», sita en el término de Campanillas, a 15 kilómetros de la capital, se ha descubierto mercurio. Los tres propietarios de la finca, los hermanos Francisco, Antonio e Isabel Huercano Alcalde, han manifestado que hacía algún tiempo se venían observando detalles que corroboraban la existencia de este metal.

Antes del curso durante el curso y siempre

Librería Herranz por el mismo precio mejor calidad

660 QUINIELISTAS de 14 resultados cobrarán a 8.369,50 pesetas cada uno

Y los 13.996 de trece a 394,65

Madrid, 30.—Resultado provisional del escrutinio de las Apuestas Mutuas Deportivas, Benéficas correspondiente a la tercera jornada de Liga: Boleto vendido: 6.695.600. Recaudación: 20.086.800 pesetas. Cincuenta y cinco por ciento de premios. 11.047.740 pesetas.

RUBINSTEIN, en Madrid

Sevilla, 30.—Los conciertos de Rubinstein en el Festival Internacional se han visto acompañados de un clamor desconocido en esta ciudad, donde el clima musical durante el año no pasa de discreto.

EL PIANO, ASEGURADO EN UN MILLON

Rubinstein es un gran conversador, o mejor, un gran charlista. De él se ha dicho que nació para ser escuchado. Menos cuando ensaya. No ha querido aceptar las invitaciones de casas particulares para sus ensayos.

SEPA Vd. perder el tiempo

CRUCIGRAMA 2.048. Por J. P. B.

Grid for crossword puzzle 2.048

HORIZONTALES: 1. Transfiere. Negación.—2. Cera con que untan las abejas la columna. Letra griega.—3. Satisfacerás una deuda.—4. Nombre de letra. Símbolo químico del sodio.—5. (Al revés) Río de la Galitzia. (Al revés) Villa de la provincia de León.—6. (Al revés) Substancia que segregan las abejas para formar las celdillas. Artículo.—7. (Al revés) Río europeo. (Al revés) Marchar.—8. De nombre se llamaba Alejandro, fue duque de Parma y gobernador de los Países Bajos.—9. Desinencia verbal. Abanica.—10. Forma del pronombre. (Al revés) Sanó.

Solución al crucigrama número 2.047 HORIZONTALES: 1. Paca. Ir.—2. Acola. Ad.—3. Garófobo.—4. Omar. La.—5. Can. Pol.—6. Ador. Pa.—7. Sol. la T.—8. Sonatina.—9. Es. Canon. to. Ll. Nasa.

EL JARDIN Gran variedad en MACETAS y PLANTAS Próxima inauguración

I SEMANA DE LA PROVINCIA

Relación de boletos premiados en el sorteo del día 30 de septiembre de 1959 celebrado dicho día en el Cine Cervantes

Table with 3 columns: Boleto number, Amount, and Description of prize.

Premios para mañana día 2 de octubre

- 1.º—5.000 pesetas en vales para comprar en los establecimientos colaboradores. 2.º—1.000 pesetas en metálico donadas por la Cámara de Comercio. 3.º—Una lámpara, obsequio de Rufiner.

Relación de Comercios colaboradores

- Abrasivos Fidelitas S. A., F. Ladreda, 12. Accesorios eléctricos Electrodo S. A., Muerte y Vida, 21. Cafés-Bares Columba, Azoguejo, 9. Bar Lázaro, Infanta Isabel, 3.

LICEO SEGOVIANO Colegio legalmente reconocido Director: D. Julio Sánchez Hernández, Licenciado en Letras

TALLERES de REFRIGERACION Y ELECTRICIDAD Onésimo Redondo, 6. Teléfonos 3396 y 2425 SEGOVIA

BACHILLERATO PRIMERA ENSEÑANZA

EL JARDIN Próxima inauguración

Más de 100.000 pesetas en premios

El ministro de la Vivienda visitó la sede de la UNESCO en París

Y se entrevistó con el director general de dicha Organización

París, 30.—El ministro español de la Vivienda, don José Luis de Arrese, fue recibido esta mañana con todos los honores en la sede de la U. N. E. S. C. O., donde ondeaba la bandera española al lado de la bandera de las Naciones Unidas.

Llegó acompañado del ministro francés de la Construcción, señor Pierre Sudreau, y les esperaban el ministro delegado de España ante la U. N. E. S. C. O., don Federico Díez y de Ysasi; el miembro español del Consejo ejecutivo, don Joaquín Pérez Villanueva, y altos funcionarios de la Organización.

Ambos ministros fueron recibidos inmediatamente por el director general de la U. N. E. S. C. O., señor Vittorio Veronesi, y se celebró, en presencia de uno de los arquitectos de la U. N. E. S. C. O., Bernard Zehrfruss, una conferencia durante la cual el señor Veronesi facilitó datos sobre la edificación de la casa central, que costó nueve millones de dólares, y regaló al ministro un álbum de fotografías como recuerdo.

A continuación, ambos ministros, los directores del Ministerio español de la Vivienda, el arquitecto de la organización y otros funcionarios recorrieron el edificio de conferencias, deteniéndose en la gran sala de comisiones y en la sala de plenos, donde estaba celebrando una conferencia la Asociación de Mujeres Católicas francesas.

El señor Arrese fue fotografiado ante la pintura mural de Picasso y la decoración mural en cerámica de Juan Miró. También visitó la biblioteca de la U. N. E. S. C. O. donde existe una importante aportación de libros españoles, y la sala de Prensa, donde le fue explicado el sistema de recepción simultánea de los debates

El ingreso en el Montepío del Servicio Doméstico

Sólo un gestor puede representar al interesado, no los carteros

La gestión será gratuita en caso de pobreza

El jefe del Sindicato Nacional de Actividades Diversas hace pública la siguiente nota:

«Esta presidencia se ve en la necesidad de salir al paso aclarando determinadas declaraciones del señor director del Montepío Nacional del Servicio Doméstico para evitar el confusiónismo que en el público hayan podido crear.

Esta agrupación sindical advierte que el gestor administrativo colegiado, de acuerdo con el reglamento orgánico que rige la profesión, aprobado por el decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957, es el único que, con independencia del propio interesado, puede intervenir en la afiliación y demás trámites a que en dicha declaración se alude, y no el cartero ni ninguna otra persona extraña, a la que, naturalmente, perseguiremos por intruismo profesional si realizara la más mínima intervención.

A su vez complace a esta presidencia hacer saber al público en general que el gestor administrativo realiza esta gestión con carácter gratuito cuando aquella persona que la solicita se encuentra en la situación de pobreza, a la que alude el artículo 15 y 16 de nuestra reglamento orgánico.

Si España recupera el oro llevado a Rusia

Y no tendría necesidad de formular peticiones de préstamos

Dentro de unos meses se habrá logrado el objetivo de disponer de una economía estabilizada

Washington, 1.—En la reunión del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento, el ministro español de Hacienda, señor Navarro Rubio, pronunció ayer tarde un importante discurso en el que puso de relieve, entre otras cosas, que el Programa de Estabilización Económica se está cumpliendo de manera satisfactoria y que dentro de unos meses España habrá conseguido su objetivo de disponer de una economía estabilizada. Puntualizó el ministro que sería suficiente que España recuperase el oro llevado a Rusia durante la guerra de Liberación para que contara con unas reservas de más de quinientos millones de dólares. Después de anunciar que España estudia la conveniencia de incorporarse a la Corporación Financiera Internacional, expresó su convencimiento de que los próximos años van a exigir a los países una mayor colaboración económica internacional.

En el discurso, el ministro dijo, entre otras cosas:

REDUCCION DEL GASTO PUBLICO Y AUMENTO DE INGRESOS

España se encuentra de lleno en la realización de un programa de estabilización económica. Las medidas correspondientes comenzaron a aplicarse en los últimos días del mes de julio. Nuestro programa, realizado con la valiosa colaboración y, en algunos casos, tras amable discusión, con representantes del Fondo Monetario y de la O. E. C. E., responde a las líneas generales que pueden sintetizarse en la idea de hacer que la demanda de bienes reales no exceda a la oferta de los mismos.

Podemos decir que en este momento se hallan plenamente en marcha las medidas monetarias y fiscales. Hemos reducido el gasto público y hemos aumentado los ingresos, iniciando el camino hacia el equilibrio financiero del sector público.

En el sector privado, combinando la política de tipos de interés y descuento, con limitaciones directas de crédito, hemos conseguido eliminar el exceso de liquidez del sistema. En los demás sectores se ha iniciado el camino hacia una mayor flexibilidad del sistema económico con el comienzo de la liberalización del comercio exterior, sin discriminación y con la eliminación de algunas medidas de intervención. También nos hemos ocupado de las disposiciones pertinentes para hacer más atractivas las inversiones extranjeras en España.

Han transcurrido dos meses desde que iniciamos este Programa y me atrevo a decir que nuestro proyecto se está cumpliendo de manera satisfactoria. Los objetivos que nos marcamos se están consiguiendo, y las perturbaciones, inevitables en operaciones de esta clase, me permito juzgarlas mínimas.

Vemos el porvenir con confianza y salvo circunstancias excepcionales, que ahora no se prevén y que lógicamente no deben presentarse, me permito afirmar que dentro de unos meses España habrá conseguido su objetivo de disponer de una economía estabilizada, de una moneda sana, con horizontes mucho más amplios para el desarrollo de nuestra economía en un régimen de abierta colaboración con otros países.

EL ORO ESPAÑOL

El progreso económico de un país que todavía no ha alcanzado gran desarrollo se ve muy facilitado si dispone de una ayuda exterior y si, por su parte está dispuesto a hacer un buen uso de tal ayuda. Estamos seguros de que el Banco Mundial formará pronto parte de las entidades internacionales que colaboran con España, pues este es el momento en que más precisamos de la asistencia a través de créditos a largo plazo. Si algún día nuestro país—y pido a Dios que sea pronto—llegara a tener un «stock» importante en divisas duras no tendría tanta necesidad, y me atrevo a decir que casi ninguna, de formular peticiones de préstamos ni a corto ni a largo plazo, a ninguna entidad internacional. Bastaría con recobrar el oro español que durante nuestra guerra civil fue llevado a Rusia, que es nuestro, como lo demuestran los documentos fehacientes, y que lógicamente ha de volver al patrimonio de la nación española.

Esto nos permitiría contar con un «stock» de más de 500 millones de dólares con cuya reserva contemplaríamos el porvenir de una manera muy distinta.

Con referencia a los préstamos a largo plazo, tal vez fuera conveniente llegar a establecer previsiones sobre cifras globales para luego distribuirlos en proyectos específicos, contando, como es natural, con el organismo prestatario. Conocer de antemano la cifra global accesible permite proyectar las inversiones con mayor eficacia.

TRES IMPORTANTES SUGERENCIAS

Finalmente, quisiera añadir unas observaciones acerca de la relación entre los problemas financieros y los movimientos de la coyuntura económica general.

En resumen: mis sugerencias se concretan en los siguientes puntos:

Primero. Conveniencia de que en un plan de estabilización cooperasen no sólo los organismos que prestan a corto plazo, sino también los que prestan a largo plazo.

Segundo. Que la Corporación Financiera Internacional, mediante Estatutos especiales, sirva de instrumento de introducción de valores nacionales en mercados bursátiles

extranjeros, con el fin de lograr un mercado internacional de valores, las medidas adecuadas.

Quiero puntualizar que lo que venimos haciendo no es una crítica de la gestión pasada y presente del Banco y del Fondo, sino todo lo contrario. Es una simple aspiración que sólo es posible ante la actual espléndida realidad que son ambos.

Josechu Pérez de Mendoza cortó orejas, rabo y pata en Calasparra y salió a hombros

Chicuelo II consiguió los mismos trofeos en Belmonte

Calasparra (Murcia), 30.—Novillada de feria. Ganado de Matías Ramos. Josechu Pérez de Mendoza clavó buenos rejones y banderillas y un rejón de muerte. Pie a tierra, descabelló a la primera. Ovación, dos orejas, rabo, pata y vuelta.

En lidia ordinaria Curro Montes, en su primero, faena superior para una estocada. Ovación, dos orejas y vuelta. En su segundo, faena buena con adornos para un pinchazo hondo y descabello. Ovación y vuelta.

Jaime Solera, en su primero, faena variada y ligada para tres pinchazos y media estocada. Ovación. En su segundo, difícil, cumplió con la muleta y terminó de dos pinchazos y estocada. Muchos aplausos.

Pérez de Mendoza y Curro Montes salieron a hombros.

En Belmonte

Cueña, 30.—Corrida de feria en Belmonte. Seis toros de Juan José Ramos Matías y Hermanos de Salamanca, para Chicuelo II, Cabañero y Carlos Ramírez, de Colombia, que tomaba la alternativa.

Ramírez en el toro de su alternativa realizó una faena voluntariosa, que remató de dos pinchazos y estocada. Silencio. En su segundo, faena de las mismas características para pinchazo, estocada y descabello al segundo intento, siéndole concedida una oreja.

Chicuelo II, en su primero, faena valiente y dominadora, con pases de todas las marcas entre ovaciones. Dos pinchazos, estocada y descabello a la segunda. Ovación, dos orejas y vuelta. En su segundo, faena extraordinaria por naturales, de pinchazos, pases de espaldas y en redondo. Estocada y descabello al segundo golpe. Ovación, dos orejas, rabo, pata y vuelta.

Cabañero toreó muy bien de capa a su primero. Faena con pases de distintas marcas. Pinchazo, estocada y descabello al segundo intento. Ovación, dos orejas y vuelta. En su segundo, al dar un natural sufrió una cogida muy aparatosa, acudiendo todos los diestros a quite. Se levanta y sigue valiente terminando con el bicho de un pinchazo, media y descabello al segundo intento. Ovación, dos orejas, rabo y vuelta.—Cifra.

EL CARDENAL MIMMI, EN VIGO

Para presidir las sesiones del XIII Congreso del Apostolado del Mar

Vigo, 1.—Bajo la presidencia del cardenal Marcelo Mimmi, secretario de la Sagrada Congregación Consistorial, han comenzado las tareas del XIII Congreso Internacional del Apostolado del Mar, que continuarán en esta ciudad hasta el día 4 del actual, inclusive. Asisten 320 cursillistas llegados de todos los países del mundo.

En la iglesia parroquial de Santiago el mayor hubo una misa en la que ofició el arzobispo titular de Sardina. Después, en el paraninfo del Instituto Nacional de Enseñanza Media, se celebró la sesión de apertura.

El paraninfo, profusamente adornado, ofrecía un magnífico aspecto. Abierta la sesión, fue leída por monseñor Rossi, asesor de la Sagrada Congregación Consistorial, una alocución que el secretario de Estado del Vaticano, cardenal Taridini, dirige al

cardenal Mimmi. En ella dice que Su Santidad el Papa hace objeto de atenta consideración a las finalidades de este Congreso.

Después el cardenal Mimmi leyó un mensaje-telegrama de Su Santidad Juan XXIII dirigido al Congreso, en cuyos resultados tiene puestas grandes esperanzas. Después pronunció una alocución el cardenal Mimmi, quien habló de la historia y fines del Apostolado del Mar. A continuación se iniciaron las tareas.—Cifra.

Vendía leche en Logroño con un 72 por ciento de agua

Ha sido multados con 15.000 pesetas y cierre del establecimiento por tres meses

Logroño, 30.—Por el excelentísimo señor gobernador civil ha sido impuesta a industrial lechero de esta plaza, Carmelo Arcós Cordón, por venta de leche aguada en la proporción de un setenta y dos por ciento, según resultado del análisis del Laboratorio Municipal, la multa de 15.000 pesetas y cierre de su establecimiento de vaquería por un plazo de tres meses, pudiendo sustituir esto último por el abono de los beneficios que pudiera obtener durante dicho plazo, según orden de la Presidencia del Gobierno fecha 26 de julio de 1941.

Este citado industrial es considerado como multirreincidente, habiendo sido sancionado ya en otras ocasiones hasta con la multa de 2.000 pesetas. Durante el año 1958 le fueron recogidas trece muestras, que resultaron aguadas, y de enero a agosto del año en curso se le recogieron nueve muestras, que dieron un porcentaje de un 12 a un 51 por ciento, con las consiguientes sanciones. En vista de la contumacia en las infracciones, le ha sido impuesta por nuestra primera autoridad la antedicha sanción, que no dudamos habrán de aplaudir los consumidores víctimas de desaprensivos proveedores y servirá de aviso a éstos para dar ejemplo de moralidad.

Floristería
EL JARDIN
Arreglos florales de IGLESIAS y HOTELES
Próxima inauguración

Las reuniones del C. E. D. I., clausuradas en El Escorial

El ministro de Obras Públicas pronunció un discurso

El ministro de Obras Públicas, señor Vigón, pronunció un discurso en el acto de clausura de la VIII reunión del «Cedi», en El Escorial. Se refirió al concepto de unidad superior representada por la cultura europea. Lo que puede unir a los europeos—dijo—no son tanto las exigencias de carácter económico como una concepción cristiana de la vida, fiel a la certidumbre que inspira en sus estatutos el «Centro Europeo de Información y Documentación».

La desintegración de Europa—prorrogó el señor Vigón—, ha sido promovida por nacionalismos míopes, activados muchas veces por una política punto menos que demagógica. El «Centro Europeo de Información e Información» exhibe y exalta las notas que unen, por eso puede decirse que esta Europa que os congrega es la Europa de las patrias, la que respeta los rasgos de cada nacionalidad lentamente configurados por

los hombres, las tierras y los siglos. Recuerda que el primer Congreso del Centro se celebró en Santander, cuando España soportaba entonces una ofensiva, quizá sin precedentes, de la izquierda europea, cuyo único beneficiario era el comunismo internacional. España dice incorporada hoy plenamente a la vida internacional, ha vuelto a acogerlos con el gesto más cordial y el más amplio deseo de colaboración.

Mira... otro LANZ

REPRESENTANTE EN SEGOVIA
Ayudas Agrícolas
Ruiz de Alda, 12

LANZ
por toda España

LANZ IBERICA, S.A. Velázquez, 41 - MADRID

¡Uy, como regamos ahora...!

Desde que mi padre instaló una bomba PRAT nuestros campos son más productivos.

BOMBA PRAT

¡CLARO, QUE RIEGAN AHORA!

Consulte con su instalador

Caudal de agua es caudal de oro

LA UNION DE EUROPA PUEDE SER EL FACTOR MAS DECISIVO PARA LA PAZ

A Rusia le interesa la paz entre los poderosos y a occidente la paz para todas las naciones

Las dos características más acusadas del comunismo son el imperialismo y el fanatismo

Y el dirigente ruso Kruschef se ha mostrado como tal en su reciente visita a Estados Unidos

La estabilización económica la estamos persiguiendo hace 20 años

Para ello hemos planeado el aumento de producción sin que disminuya el ritmo de nuestro progreso

Declaraciones del Caudillo a "La Vanguardia" de Barcelona

Barcelona, 1.—"La Vanguardia", en su número de hoy, y con motivo del XXIII aniversario de la Exaltación a la Jefatura del Estado de Francisco Franco, publica unas importantes declaraciones del Caudillo a su director don Luis de Calinsoga. El texto de las mismas, es el siguiente:

El "Lunik II"

—Mi general: En este aniversario de su elevación a la Jefatura del Estado, y dados los sucesos importantes que han tenido lugar en estos días de colocación del "Lunik" en la Luna y de la visita de Kruschef a América, ¿quisiera darme su opinión autorizada sobre estos dos acontecimientos?

—No se puede negar que los dos hechos persiguen un mismo fin propagandístico que puede engañar e influenciar a los espíritus menos avisados. La llegada a la Luna del cohete ruso encierra, evidentemente, un alto valor científico, aunque en su mérito hay que discriminar lo que es realmente ruso de lo que no lo es, y lo que en ello puede apuntarse el comunismo o suceder a pesar del comunismo. Las primicias en la técnica de los cohetes en su versión moderna son, sin discusión, obra de los científicos alemanes. Sobre la experiencia de las «V» alemanas se levanta todo el progreso posterior.

pecto es precisamente el comunismo el que durante más de treinta años ha venido ahogando el florecimiento de sus inteligencias con la persecución sistemática de los intelectuales, negándoles terminantemente la libertad de la inteligencia.

Tuvieron que aperebirse en la última guerra los soviets de su gran atraso, y ser sorprendidos con los acontecimientos de las «V» alemanas y de las explosiones nucleares de Hiroshima, para convencerse de que sus fines imperialistas y de dominio universal peligrarían si no les acompañaba un avance científico.

Apresuramiento en rectificar

De aquí su apresuramiento en rectificar su obra anterior. Apresuramientos, fomentar vocaciones y recuperar el atraso, es la eficacia de su plan en un país en que todo está subordinado a un objetivo imperialista y de dominio universal.

Sería pueril negar el progreso en poder que Rusia alcanzó en estos años, pero este avance se obtuvo de diez años a esta parte como consecuencia de los sucesos aludidos y de haberse saqueado media Europa, tras cuarenta años de esfuerzos y de haber pasado su pueblo por esclavitud, por hambres y miseria.

Lo que de eficacia se presenta como consecuencia del comunismo, no es del comunismo precisamente, sino los resultados naturales del mantenimiento del principio de autoridad, de la disciplina, del orden y de la nacionalización.

Sus fracasos en otra clase de campos, como el agrícola, en las pequeñas manufacturas y bienes de consumo, al cabo de casi medio siglo todavía están a la vista.

La visita de Kruschef a Estados Unidos

—Y sobre la estancia de Kruschef en Norteamérica, ¿qué podría decirnos, mi general?

—Conocemos realmente poco las interioridades de la política rusa para poder concretar. Sin embargo, mirado desde el punto de vista de la tensión existente de Rusia con el Occidente, de los peligros que esa tensión encierra y de las gravísimas consecuencias de una guerra, que seguramente tendría como corolario la destrucción de la vida en amplísimos sectores del mundo, toda toma de contacto con el enemigo es siempre conveniente, si se aclaran posiciones y sabemos realizarlo sin menoscabo de nuestro espíritu y fortaleza.

Y esto parece que se ha conseguido, pues el pueblo americano ha podido darse cuenta del estado de ánimo del que hoy es el más genuino representante de los soviets.

del Ejército y del partido para intentar destruir para el futuro la dictadura terrorista policiaca en que bajo el mando de Stalin había discurrido la política comunista. Kruschef no tiene ya el poder de Stalin; lo que él personalmente decide tiene ya menos importancia. Lo trascendente es lo que acuerda la Convención del partido constituida por el Politburó. Kruschef es sólo el ejecutor de una política. Esto explica que cuando obra personalmente tenga muchas veces que rectificarse.

LLAMADO A SUCUMBIR

—¿En su opinión, mi general, es probable una posible evolución de Rusia?

—Todo lo que se estanca y no evoluciona según las necesidades de los tiempos está llamado a sucumbir. El estancamiento en política suele ser fatal. Lo que ocurre en Rusia es que un pueblo que lleva cuarenta años esclavizado bajo una tiranía terrorista policiaca y en que se mató el espíritu de libertad, la evolución forzosamente tiene que ser lenta si no viene de arriba.

Los cambios a que Rusia se vio obligada, la creación de aristocracias, como la de los comisarios, generales, altos burocratas, sabios e investigadores, y la destrucción o cuando menos disminución del terror policiaco y los contactos con occidente, evidentemente han de influenciar el futuro de Rusia, aunque, como digo, las características en que Rusia ha vivido hagan la evolución extraordinariamente lenta.

INTERES DIFERENTE POR LA PAZ

—¿No cree V. E. que a Rusia le interesa la paz tanto como al occidente?

—Evidentemente, pero la paz para el Occidente descansa en la libertad de sus pueblos y la de Rusia en el aherrojamiento de doce naciones. A Rusia le interesa la paz entre los poderosos y a Occidente la paz para todas las naciones. Saben los soviets que la agravación de la tensión con

Occidente podría con un incidente de fronteras, en la mar o en el aire, arrastrarles a una destrucción mutua que acabaría para siempre con Rusia y con el comunismo. Y esto en ninguna forma les interesa.

La guerra fría

Su verdadero provecho lo encuentra en la guerra fría y utilizando sangre ajena, con el fomento de la subversión y de las diferencias entre las pequeñas naciones, minando con sus agentes la paz interna de los otros países, patrocinando la extensión de un comunismo subordinado para ahijar cada día más pueblos, y de esto es de lo que el Occidente se defiende peor. En esto están las armas principales que el comunismo no abandona.

—¿Y no puede suceder que el retroceso que se observa del comunismo en Europa y las diferencias surgidas con otros países comunistas puedan influir e imprimir carácter a la nueva política de Rusia?

—Desde luego, puede haber cambio de táctica, pero sin perder de vista sus fines. El fanatismo de los dirigentes rusos no les permite renunciar a su quimérico sueño de dominación universal.

El más difícil problema: China

Hoy el problema más difícil que se presenta es el de la China de Mao Tse Tung. Lo acusa en parte el viaje de Kruschef inmediatamente a su visita a Washington para tranquilizarlos. Las diferencias ideológicas que empiezan a surgir entre China y Rusia se acusan cada día más claramente.

Mao Tse Tung se considera el segundo de Stalin, y los ataques a su ídolo no los ha perdonado. El régimen de China es staliniano y no acepta las modificaciones heterodoxas de Kruschef. Mao cree que China necesita por muchos años el terror policiaco.

UNA PESADILLA

La creciente demografía china y su amplia frontera crea para Rusia el problema más grave. La grandeza y el imperialismo del pueblo chino empiezan a constituir una pesadilla. El recelo mutuo es hoy una realidad. Sus políticas aparecen a todas luces desconectadas; mientras Kruschef sonríe en Estados Unidos, Mao ataca a Laos.

—Sin embargo, el poder de subversión y captación del comunismo entre los pueblos parece seguir siendo grande fuera de Europa. ¿No le parece a Su Excelencia?

—Cierto. El comunismo es más peligroso cuando no se le conoce. Europa vive muy cerca de Hungría, de Rumania, de Polonia, Bulgaria, Alemania oriental y los Estados bálticos para conocer lo que es el comunismo por dentro.

La unión de las naciones

—Mi general: Ha sido V. E. el primero que ha planteado ante Europa hace quince años la necesidad de la Unión de las Naciones de Europa frente a los nuevos peligros que la amenazan. ¿Está V. E. satisfecho del avance realizado en este sentido?

—Algo es algo, aunque relativamente poco lo logrado. En general, las naciones pretenden la unión sin sacrificios, esperando cada una sacar más ventajas de la unión y sin tener en cuenta el interés de los otros. Muchas veces, los intereses de partido vienen predominando sobre los intereses de la Patria, que se sacrifican a aquellos egoísmos. El camino es evidentemente largo y penoso y necesita de tiempo para consolidarse.

Los esfuerzos de España

En el servicio a esta unidad de la Europa occidental, España viene poniendo los mayores esfuerzos. La entrada de nuestra nación en los organismos internacionales recientemente alcanzada, es una prueba de nuestra buena voluntad en la materia. La unión de Europa puede ser el factor más decisivo para la paz.

El plebiscito diario del éxodo del Berlín oriental al occidental, que tanto enerva a los soviets, es la mayor demostración de la repulsa que en todo ser civilizado el comunismo provoca.

CONTRADICCIONES DE TEORIA A PRACTICA

La gran capacidad de propaganda y la actividad de sus agentes para explotar el descontento y las disensiones en el interior de los pueblos, encubre las realidades del comunismo. Así, mientras fuera de su nación provoca huelgas y paros que aniquilan la economía de los países, en Rusia mantiene una disciplina de hierro y el «sajonovismo» más rígido entre sus obreros; mientras fomenta un espíritu de libertad y de independencia contra las naciones protectoras en los pueblos primitivos y atrasados, mantiene bajo su dictadura terrorista policiaca doce países civilizados europeos, cuya independencia les arrebató; levanta en Europa la bandera de su paz y alimenta la guerra en Asia, en África y en otros diversos lugares del mundo.

—¿Qué medios cree V. E. más eficaces para luchar contra el comunismo?

—El comunismo es una acción política y sólo puede lucharse contra él con eficacia a través de otra acción política. Si su fuerza está en lo político, es necesario destruir esos mitos que su política encierra y que engañan y arrastran a las gentes. Es preciso dar a conocer sus verdaderas realidades.

Otra bandera que supere la comunista

Y si es con la bandera de lo social con lo que el comunismo más arrastra a las masas, hay que oponerle otra bandera más eficaz y trascendente que la suya.

—¿El comunismo ofrece el logro de lo social con la muerte de lo espiritual y de la libertad, hemos de oponerle una justicia social bajo el imperio de lo espiritual y de las libertades compatibles con la autoridad, el orden y la justicia. El pretendiente estampa la política en un criterio siglo XIX es condenarse evidentemente al fracaso.

—¿No cree S. E. aperebir una orientación de los principales países en este sentido?

—Algo hay, pero vergonzosamente y a regañadientes, queriendo mantener viejos tinglados en muchos aspectos ruinosos y los residuos de un capitalismo en bancarota.

—Y volviendo los ojos a España, hemos leído las cifras que V. E. ha dado de los aumentos alcanzados por la producción española en la industria y en la agricultura. ¿No cree Su Excelencia que sería conveniente que sean concretados y divulgados ya que nada puede demostrar más nuestro progreso?

AUMENTO DE PRODUCCION

—Me parece muy bien y se darán a la Prensa, aun salvando la aridez de estas materias. La cifra de los 1.500 millones de dólares de aumento de producción se refiere al aumento líquido, una vez deducidos lo que representan materias primas, importantes, patentes y otros productos ya existentes. Se trata, por tanto, de aumento real en la economía y de ahorro de divisas. La cifra aumentaría considerablemente si se contasen las pequeñas industrias de manufacturas y la de inmuebles.

Y por cuanto a la pesca se refiere, el haber publicado las capturas y haber alcanzado el millón de toneladas representa, a precios de lonja muy moderados, más de tres mil millones de pesetas, parte integrante de las

BRILLANTE RECEPCION EN EL PALACIO DE ORIENTE

Con motivo del XXIII aniversario de la exaltación del Caudillo a la Jefatura del Estado

El paso del Generalísimo por las calles de Madrid fue acogido con vivas muestras de entusiasmo

Madrid, 1.—Con motivo del XXIII aniversario de la Exaltación de Su Excelencia el Generalísimo a la Jefatura del Estado, tuvo lugar en la mañana de hoy la tradicional recepción en el Palacio de Oriente.

El acto se verificó en el salón del Trono, donde a la derecha de Su Excelencia se encontraba situado el Gobierno, el presidente de las Cortes Españolas y el Consejo del Reino, y, a continuación, los consejeros del Reino.

A la izquierda del Caudillo se hallaban altas autoridades civiles, militares y eclesiásticas. Enfrente, estaban situados los representantes del Cuerpo diplomático acreditado en Madrid, Junta política, Mesa de las Cortes y procuradores.

A las doce dio comienzo la recepción ante el Caudillo, haciéndolo nutridas representaciones de todos los organismos oficiales. Tanto a la llegada de Su Excelencia al palacio como al abandonarlo le fueron rendidos honores por una compañía con banda y música del regimiento de la guardia.

Al paso del Caudillo por las calles de Madrid fue acogido por el numeroso público allí congregado con vivas muestras de entusiasmo.—Cifra

HA COMENZADO la I Reunión Nacional de Cáritas para Prensa, Radio y Televisión

Madrid, 1.—La primera reunión nacional para Prensa, Radio y Televisión, organizada por Cáritas Española, bajo el título general «La información al servicio de la caridad», ha comenzado sus trabajos esta mañana a las 11 en el salón de actos del colegio mayor de San Pablo.

Asistieron al acto más de 150 seminaristas de ellos más de cien representantes de periódicos y emisoras de provincias. El director nacional de Cáritas, don Jesús García Valcárcel, expuso los objetivos de esa reunión que tiene por fin fundamental informar a los profesionales de la información en la gran obra que está realizando Cáritas, para que a su vez conozcan todos los españoles.

A las doce y media se celebró la primera reunión de estudio. Discutió sobre «Caridad sobrenatural», el padre Veremundo Pardo, director de la sección de estudios de la organización.

Las jornadas se continuarán durante el viernes y el sábado y serán solemnemente clausuradas por el cardenal arzobispo de Santiago, doctor Quiroga Palacios.—Cifra.

HA MUERTO DE NICOLA

Contaba 82 años

Torre del Greco (Italia), 1.—Ha fallecido el senador Enrique de Nicola, primer presidente de la república italiana en la posguerra. Contaba 82 años de edad. El cardenal Alfonso Castaldo, arzobispo de Nápoles, le asistió en los últimos momentos. De Nicola fue elegido por mayoría de votos primer jefe de Estado, provisional, en 1946.—Efe.

LA ESTABILIZACION

—Mi general, sin duda conocerá V. E. que ha habido quienes por las restricciones inherentes al plan de estabilización se preocupaban pensando que disminuiría el ritmo de este progreso. ¿Puede suceder algo de esto?

—Se comprende que los que desconocen estos problemas pudieran, antes de ser explicados, abrigar temores, pero no al conocer las realidades del plan. La estabilización la estamos persiguiendo desde hace veinte años, y precisamente para ello se ha planeado el aumento de la producción del país para hacerla posible sin que disminuyese el ritmo de nuestro progreso.

Era a toda costa necesario el crear las condiciones para poder nivelar nuestra balanza de pagos con los menores sacrificios del pueblo español. Y alcanzadas las producciones actuales, la estabilización se hizo posible.

Las medidas para la estabilización no rebajan el ritmo de la marcha, sino que la regulan, evitando que se dispare arrastrándonos a la inflación y estableciendo un orden de urgencia en las inversiones a la par que se combate la especulación.

PARA ESTABLECER EL «DUMPING»

La liberación que algunos sectores productores temen es consecuencia de nuestra presencia en Europa y en el mundo. Y aunque en general los productores liberalizados no tienen competencia interior y están sujetos a cancel aquellos otros que compiten con nuestras producciones y pudieran venir primados, existe un segundo arancel para defenderse del «Dumping».

Los españoles tienen que considerar que vivimos en Europa, que con el mundo intercambiamos nuestros productos y tenemos que colocarnos al nivel de los mercados preparándonos para el futuro. Tenemos la suerte de que por las características de nuestra estructura económica y nuestro reducido mercado exterior las crisis generales nos afectan menos.

—Otra pregunta, mi general, si me la permite: ¿irá V. E. pronto por Barcelona?

—Eso espero si en la primavera las ocupaciones me lo permiten, pues en esa época son los días más largos y agradables. De todas maneras, he de moderar, más de tres mil millones de pesetas, parte integrante de las

Violenta explosión en un tanque de una refinería de petróleo en Charleston (Estados Unidos)

Parece que hay varios muertos y las llamas amenazan una extensa zona

Charleston (Carolina del Sur, Estados Unidos), 1.—Una tremenda explosión se ha producido en uno de los tanques de almacenamiento de una refinería de petróleo de esta ciudad, a las 11 de la mañana.

La refinería está situada entre el casco urbano y una importante base naval.

Las llamas producidas por la explosión amenazan una extensa zona y han sido llamados para combatirlos no sólo los bomberos y policías, sino también unidades de la Guardia Nacional del Ejército, Marina y de la Fuerza Aérea.

Aún no se conoce el número de víctimas que pueda haber causado la explosión, aunque se cree que hay varios muertos.—Efe.

Ha muerto en accidente de automóvil el arzobispo de Caracas

Caracas, 1.—En accidente de automóvil ha resultado muerto el arzobispo de Caracas, doctor Rafael Arias Blanco.

El accidente ocurrió en las proximidades de Barcelona, en el estado de Anzoategui.

En el mismo vehículo viajaban el padre Hermenegildo Carli, que también resultó muerto y monseñor Roberto Paparoni, arzobispo de Barcelona, que se halla herido.—Efe.

No han variado nada

—Entonces, ¿cree V. E. que en los soviets no ha variado nada?

—No. El que los fines de Rusia no hayan variado no quiere decir que no se observen cambios en su situación interna. La muerte de Stalin y la eliminación de Beria y de Malenkov son hechos de grande trascendencia y que por sí mismos constituyen un suceso importante en la vida política de Rusia. El nombramiento de Kruschef y sus acusaciones públicas e inmediatas contra Stalin y el culto de la personalidad, lo destacan como principal protagonista del mando colectivo.

Ante el peligro de un segundo Stalin se unieron en Rusia las jerarquías